

Estabilidad en los precios de la cebolla: una buena noticia para el sector productor

Rurales



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/estabilidad-en-los-precios-de-la-cebolla-una-buena-noticia-para-el-sector-productor_16208.php



Rurales

Estabilidad en los precios de la cebolla: una buena noticia para el sector productor

La cebolla se mantiene firme en el mercado: un respiro para los productores del campo.

Estabilización de Precios en el Mercado Mayorista de Cebolla

Después de varias semanas de incrementos, el precio de la cebolla comienza a mostrar signos de estabilización en el mercado mayorista, de acuerdo al último informe proporcionado por la Unidad Agroalimentaria Metropolitana (UAM).

A pesar de esta tendencia, persisten factores que generan incertidumbre, tales como la posible regulación de partidas irregulares en zonas fronterizas y el impacto que puede tener la desaceleración de las ventas hacia fin de mes.

Precios de la Cebolla

En la UAM, el precio de la cebolla blanca se encuentra entre \$20 y \$40 por kilo, con un promedio establecido en \$30. Este valor representa un incremento del 15% en comparación con fines de diciembre y un 100% más que hace un año.

Por otro lado, la cebolla roja se comercializa entre \$30 y \$60 por kilo, con un promedio de \$45. Este aumento supone un 11% en el último mes y un asombroso 157% respecto a enero de 2023.

Dinámica del Mercado

A pesar de que la afluencia de compradores en el mercado mayorista se ha mantenido constante, la colocación de la mercadería está experimentando una ligera ralentización.

Referentes del sector indican que este fenómeno podría estar vinculado al menor poder adquisitivo que se observa típicamente en los últimos días del mes.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ESTABILIDAD EN LOS PRECIOS DE LA CEBOLLA: UNA BUENA NOTICIA PARA EL SECTOR PRODUCTOR

Estabilidad en los precios de la cebolla una buena noticia para el sector productor

Tags

incrementos, respiro, mercado, mayorista, comienza, cebolla, mostrar, productores, mantiene, semanas, promedio, precios

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Estabilidad en los precios del mercado ganadero para vacunos gordos: un panorama en la encrucijada*
- 4.9 *** *El sector de la carne ovina en Uruguay culmina la semana con aumentos destacados en los precios*
- 3.8 *** *La altura promedio del forraje presenta una notable mejora en los últimos análisis*
- 3.6 *** *Desafíos actuales en el mercado de la soja: un análisis profundo de la situación*
- 3.8 *** *La inflación experimenta un leve incremento, alcanzando el 5,6% anual, aunque sigue dentro del objetivo establecido por el Gobierno*
- 4.4 *** *Se detiene la caída en el precio del ganado gordo: un giro inesperado en el mercado*
- 4.4 *** *El mercado de ganado gordo mantiene su solidez, evidenciando un notable aumento en la faena*
- 4.2 *** *El mercado ganadero muestra una dinámica vibrante, con un flujo operativo ágil y precios sólidos en el segmento de vacunos gordos*

3.7 * *Aumento notable en los precios del mercado de carne ovina*

4.2 * *Por primera vez desde la creación de la Ring, los rodeos de cría se encuentran en una situación estable y sin condiciones críticas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo